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R  М А Р Т Е  прошлого го- 
^  да в северном посел
ке хромпикового завода по 
инициативе партбюро вто
рого цеха создали совет 
комму ннсгического воспи
тания трудящихся. Воз
главил его член партии, 
мастер Г. X. Ешпанов. 
Один из активных и прин
ципиальных, он сразу же 
берется за дело. Совмест
но с домоуправлением 
подбирает актив и прежде 
всего из числа коммуни
стов, проживающих в по
селке. Составляют списки 
жителей, выявляют лиц и 
трудновоспитуемых под
ростков, которые недо
стойно ведут себя в быту, 
нарушают нормы общест
венного поведения. Заим
ствуют опыт работы не
уставных парторганизаций, 
составляют план деятель
ности совета на три меся
ца, готовят для каждого 
активиста и парторганиза
тора памятки индивиду
альной воспитательной ра
боты, рекомендуют, над 
кем конкретно взять шеф
ство.

К лету прошлого года с 
помощью партийной орга
низации и администрации

ОПЫТ ПОДСКАЗЫВАЕТ
второго цеха в поселке 
создается 12 агитплоща- 
док. Они и стали местом 
проведения разнообразной 
культурно - массовой и по
литической работы среди 
трудящихся по месту жи
тельства. На лекции, док
лады, беседы, праздники 
поселка собиралась масса 
жителей. Особенно понра
вились им встречи с пер
воуральцами, которые 
участвовали в граждан
ской войце.

Сейчас совет коммуни
стического воспитания в 
Северном поселке возглав
ляет другой коммунист — 
А. И. Шилкова. Она про
должает традиции своего 
предшественника. Работа 
ведется по-прежнему ак
тивно. Особенно много сил 
прилагают члены совета 
для организации досуга 
школьников. В дни кани
кул, например, детворе 
было где покататься на 
коньках, с пользой для 
развития своего .кругозора 
провести дни отдыха.

Фактом постоянного 
внимания партийного и 
профсоюзного комитетов 
хромпикового завода к во
спитательной работе может 
служить открытие дворо
вых клубов почти во всех 
микрорайонах и кварталах 
города, где проживают 
семьи рабочих предприя
тия. Новый такой клуб с 
названием «Ю билейный» 
появился перед началом 
школьных каникул.

Тем не менее, массовая 
воспитательная работа по 
месту жительства трудя
щихся оставляет желать 
много лучшего. Такой вы
вод был сделан на бюро 
горкома КПСС, когда рас
сматривалась деятельность 
советов коммунистическо
го воспитания в поселках 
и микрорайонах хромпико
вого и динасового заводов. 
Особенно резкой критике 
была подвергнута роль 
партийного бюро послед
него предприятия. Если 
партком хромпикового за
вода создал советы во

всех кварталах и микро
районах, но не обобщает 
накопленного опыта, то в 
поселке огнеупорщиков 
эта новая форма воспита
ния трудящихся до сих 
пор не используется. Си
лы активистов домоуправ
лений, общественных су
дов разрозненны. Цеховые 
партийные организации, 
закрепленные для. шефст
ва по улицам, инициати
вы в усилении воспита
тельной работы не прояв
ляют.

Задачи усиления иде
ологической деятельности 
партийных организаций 
среди рабочих и служ а
щих четко определены и 
сформулированы в реше
ниях XXTII съезда КПСС. 
Выполнять их наиболее ус
пешно сейчас, с перехо
дом на пятидневную рабо
чую неделю, стало значи
тельно больше возможно
стей, Д ля  отдыха совет
ские люди, имеют теперь 
два выходных дня. П о
мочь разумно организо

вать его рабочим и служ а
щим призваны прежде все
го партийные и профсоюз
ные организации, работни
ки клубов, домов и Двор
цов культуры, активисты 
уличных комитетов и до
моуправлений, советы 
коммунистического воспи
тания.

Вот почему городской 
комитет партии требует от 
партийных, профсоюзных 
и комсомольских органи
заций широко использо
вать положительный опёгт 
деятельности таких сове
тов, усилить и расширять 
сферу влияния среди всех 
слоев населения. Исполь
зовать общественные су
ды и партийные дружины 
для укрепления дисципли
ны поведения людей в на
шем обществе, мобилизо
вать трудящихся на пре
творение е жизнь, планов 
коммунистического строи
тельства, досрочное вы
полнение заданий пятилег
ки.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
На динасовом заводе 

(вступила в строй новая 
туннельная печь. Коллек
тив первого управления 
вместе с Союзтеплостро- 
ем, Востокметаллургмон- 
тажом и другими специа
лизированными организа
циями сдал ее в эксплуа
тацию с оценкой «хоро
ш о».

Печь поставлена на су
шку. Процесс этот, рассчи
танный на 45 суток, про
ходит с опережением гра
фика. Есть полная уверен-

ТУННЕЛЬНАЯ ПЕЧЬ В СТРОЮ
ность, как заявляет дирек
тор завода И. Т. Губко, 
что в конце первого квар
тала она выдаст первую 
продукцию.

Новая печь —  опытная 
и единственная в стране 
по производству сложных 
фасонных изделий: коксо
вых припасов, стекло-и 
электродинаса. Длина ее 
—  215 метров, мощность 
40 тысяч тонн в год.

Эксплуатация нового аг
регата должна дать ответ: 
в этом ли направлении 
следует и дальше решать 
вопрос по производству ог
неупоров сложных и са
мых трудоемких марок. 
Если этот опыт даст поло
жительный результат, то 
впредь, очевидно, нужно 
строить такие же туннель
ные печи.

—  В текущем году, —

продолжает Иван Тимо
феевич, —  предстоит по
строить новый передел с 
установкой мощного прес
са. Таких прессов Ижор- 
ский завод изготовил всего 
три, из которых один —  
для нас.

На это пятилетие запла
нировано ртроительство 
еще одного, 'пока единст
венного в стране, нового 
цеха по производству

крупных, безобжиговых ог
неупоров мощностью 40 
тысяч тонн в год. С вве
дением его в эксплуата-. 
цию при производстве ог
неупорных изделий сокра
щается очень важная в 
технологии операция —  
обжиг.

Ввод в эксплуатацию 
этих новых агрегатов из
менит облик динасового 
завода, он обновится. 
Значительно облегчится 
труд огнеупорщиков.

Н. АН Д РЕЕВ .

В К О Л Л Е К Т И В А Х  ИМ ЕН И  50-ЛЕТИ Я 
СОВЕТСКОЙ В Л А С Т И

.ПРОКАТЧИК-СЛОВУ хозяин
Бригада мастера П. Д. 

Щеткова со стана «30-102»
■— одна из лучших на Но
вотрубном заводе. Она ус
пешно справилась с юби
лейными обязательствами 
и ей присвоено звание име
ни 50-летия Советской вла
сти.

В канун нового года 
прокатчики проявили до
брую инициативу — реши
ли досрочно завершить пя
тилетку. Слово они держат 
крепко, изо дня в день по
вышают темпы. За семнад
цать дней января коллек
тив дал сверх задания бо
лее 550 тонн продукции. С

первого предъявления сда
ется 89,45 процента труб.

Высокой выработкой от
личаются Почетный метал
лург нагревальщик В. М. 
Кузьмин, машинист-опера
тор коммунист Ю. И. За- 
мошников, старший валь
цовщик М. И. Авраменко 
и другие.

Характерно, что пбЧин 
прокатчиков поддержали 
на предприятии 131 брига
да и 26 участков. Коллек
тивы их тоже дали слово 
досрочно завершить пяти
летний план и достойно 
встретить 100-летие со дня 
рождения В. И. Ленина.

- т ш е

В М А РТЕ -С Ъ Е З Д  РАБСЕЛЬКОРОВ
В марте этого года со

стоится пятый съезд рабо
чих и сельских корреспон
дентов нашей области. 
Сектор печати, радио и 
телевидения обкома КПСС, 
бюро Свердловского отде
ления Союза журналистов 
СССР утвердили план под
готовки к нему. В январе 
—  первой половине фев
раля пройдут городские и 
районные конференции 
рабселькоров. Редакциям 
«Уральского рабочего». 
«Н а  смену!», городских и 
районных газет, радио и 
телевидения рекомендо
вано широко освещать 
подготовку к съезду. К 
дню открытия самого съез

да редакции областных 
газет и «Вечернего Сверд
ловска» решили выпустить 
специальные номера, сде
ланные руками рабселько
ров, активистами нештат
ных отделов.

С участниками съезда 
намечено провести пять 
однодневных творческих 
семинаров. В них будут 
заниматься редакторы го
родских, районных газет и 
секретари горкомов и рай
комов КПСС, редакторы 
многотиражек, корреспон
денты —  организаторы ра
диовещания, редакторы и 
члены редколлегий стен
ных газет, рабочие и сель
ские корреспонденты.

Бригада мастера Н. И. Кислицына из пер
вого цеха Новотрубного завода обслуживает 
стан «2 2 0 » . Хорошо трудятся прокатчики. 
Сверх годового плана они выдали 1 200 тонн 
труб.

На новый год коллектив принял повышен
ное обязательство —  завершить задание до
срочно. И  он крепко держит слово: нормы си
стематически перекрывает на четыре-шесть 
процентов. ,

—  Держим трудовую вахту, потому и на
жимаем» —  шутит Николаи Иванович.

Он с похвалой отзывается о сварщике А . С. 
Трескове.

—  Опытный рабочий, трудится с огоньком, 
—  рассказывает мастер. —  Пришел к нам 
Александр Сергеевич двенадцать лет назад. 
Работал кантовщиком. Вырос до сварщика вы
сокого разряда. Поручаем ему заменять стар
шего сварщика. Ничего, хорошо получается.

Можно еще добавить, что А . С. Тресков 
служит примером и в общественной работе, и 
в быту. Словом, рабочий высоко держит зва
ние ударника коммунистического труда.

На снимке: А. С. ТРЕСКО В .

Фото А . К А Д О Ч И ГО В А .

интервью |

Х о т я  

до весны 
далеко

Хороший семенной фонд 
—  одно из основных ус
ловий получения высокого 
урожая. Заведующий кон
трольным семенным пунк
том Первоуральского сов
хоза Г. А . Уфимцев рас
сказывает:

—  Труженики четверто
го Витимского отделения 
еще к 1 ноября полностью 
засыпали семена на хране
ние. Все они были прове
рены: всхожесть отличная.

Сейчас семенная лабо
ратория приступила к вто
ричной проверке. Подтвер
ждается их высокая всхо
жесть.

Перед посевной заплани
ровано провести еще одну 
контрольную проверку для 
уточнения состояния се
мян. Намечено протравить 
их.

Словом, труженики Пер
воуральского совхоза рас
полагают хорошим семен
ным фондом, что позволя
ет надеяться на высокий 
урожай в третьем году пя
тилетки.

Недаром пословица гово
рит, что сани надо гото
вить летом, а телегу —  зи
мой. Чем раньше подгото
вится совхоз к весне, тем 
качественней проведет ве
сенний сев.

В. ВОРОБЬЕВ,
-  рабкор.

cjTo /годной

С Т Р А Н Е

Заводские 
и колхозные 

здравницы
Гомельский завод 

сельскохозяйственно г о 
машиностроения постро
ил для свох рабочих 
новый санаторий-профи
лакторий в сосновом 
лесу на берегу Сожа. В 
четырехэтажном корпу
се комнаты на одного и 
двух человек, столовая, 
библиотека. Оборудова
ны водолечебница, фи
зиотерапевтический ка
бинет, солярий.

Санатории - профи
лактории, в которых по 
бесплатным путевкам 
отдыхают и лечатся ра
бочие, создали за счет 
отчислений от прибы
лей и средств профсо
юзных комитетов 20 
крупных предприятий 
республики.

Е. ГА Л К И Н , 
корреспондент АПН.

ТУРКМЕНСКАЯ ССР. 
Среди бескрайних п еско в • 
Каракумов ведут добычу 
жидкого топлива труже
ники управления «Ле -  
ниннефть».  За большие 
производственные успе
хи они удостоены высо
кой чести. Им вручено 
на вечное хранение па
мятное знамя ЦК КПСС, 
Президиума Верховного 
Совета СССР, Совета Ми
нистров СССР и ВЦСПС.

Коллектив обязался 
досрочно завершить план 
нового года и дать 25 
тысяч тонн 'высококаче
ственных нефтепродук- ' 
тов сверх задания.

На снимке: на одном
из участков промысла 
«Л е н и н н еф т ь » .

Ф ото  В. КОШЕВОГО. 
Фотохроника ТАСС,

Книга написана 
студентами

«Приношу большую 
благодарность за вашу 
интересную книгу, кото
рая мне очень дорога. 
Джон Голлан».

Книга, о которой идет 
речь в телеграмме Гене
рального секретаря 
Компартии Англии, 
«Великий Октябрь и 
Британская империя» 
написана студентами- 
выпускниками факуль
тета английского язы
ка Пятигорского госу
дарственного педагоги
ческого института ино
странных языков. Трид
цать юношей и девушек 
под руководством до
цента А . Шершевского 
несколько лет собирали 
материалы, переводили 
их, писали новые главы 
—  и вот научная рабо
та издана отдельной 
книгой.

В. ЛИМ ОНОВ, 
(А П Н ).



В БРАТСКИХ 
СТРАНАХ  

СОЦИАЛИЗМА

И*! i i g p e w e »

Имя великого Лени
на носит гигант поль
ской металлургии в Но
вой Гуте. Он сооружен 
с братской помощью 
Советского Союза.

Уж е сейчас комби
нат дает стали 3,7 мил
лиона тонн ежегодно. 
К  1970 году эта цифра 
увеличится до 5,1 —  
5,6 миллиона тонн.

На снимке: фрагмент 
нового агломерационно
го цеха.

Ф ото Ц А Ф — ТА С С .

Советский Союз и 
Венгерская Народная 
Республика обменива
ются взаимовыгодными 
поставками необходи
мых промышленных из
делий. Товарооборот 
между странами расши
ряется из года в год.

На снимке: промыш
ленный кооператив в 
Надымароше изготовля
ет оборудование дис
петчерских центров ди
станционного управле
ния для советских хла
докомбинатов. На пе
реднем плане —  меха
ник Ласло  Кметти.

Фото М Т И — ТАС С .

РЯДОВОЙ ПАРТИЙ ЛЕНИНА
ОЛНЕЧНЫ М  утром с 

поезда Москва —
Владивосток сошел на
станции Хромпик широко
плечий молодой моряк. По
махал попутчикам и быст
ро зашагал в город.

Дома встретили радост
но. Семь лет служ ил и ни 
разу не удалось побывать 
даже в краткосрочном от
пуске. Ш утка ли?

Моряка, понятно, не зна
ли  куда усадить, чем на
кормить. Особенно беспоко
илась мать. Матери ведь 
все одинаковы: ей каза
лось, что сын все еще сем
надцатилетний паренек. 
Хотела, чтобы он отдыхал 
и не спешил на работу. Но

Николаю не терпелось: 
стосковались руки по тру
ду. И он пришел в отдел 
кадров Новотрубного заво
да. Предложили в пятый 
цех, где в то время завео- 
шали устанавливать обору
дование.

Николай Русаков до слу
жбы в армии — ушел до
бровольцем в 1944 году — 
трудился электриком. По 
этой специальности и пред
ложили. Согласился охот
но —  электротехнику счи
тал своим призванием. Тем 
более, что в пятый поста
вили столько электрообо
рудования, сколько до это
го имели почти все цехи 
предприятия вместе.

Николая как-то приме
тили сразу. Видимо, пото
му. что он любое дело вы
полнял аккуратно и точно. 
Постепенно стали давать 
более сложную работу, тре
бующую навыков и серь
езных знаний. «Приходи
лось учиться самому и 
учить других», —  вспоми
нает Николай Афанасье
вич.

Да, время было жар
кое —  осваивали новые 
механизмы! С тех пор во
ды утекло немало. Вот уже 
около десяти лет Н. А. Ру
саков возглавляет бригаду 
дежурных электриков, ко
торая обслуживает важ
ные участки —  отделку

стана «160» отделы шари
коподшипниковых труб, хо

лодной прокатки и терми
ческий. И обслуживает от
лично: претензий к элек- 
тпикам нет!

Известно, что дежурному 
персоналу проценты вы
полнения плана не выве
дешь. Дело, разумеется, 
не в процентах. И все же 
хотелось бы поблагодарить 
электриков Н. А. Русакова 
за их умелое обслужива
ние. оборудования, смекал
ку и расторопность.

Заслуженным уважением 
пользуется Николай Афа
насьевич. Вот уже ряд лет 
коммунист избирается чле-

Рассказы 
о коммунистах

ном партийного бюро цеха.
Николай Афанасьевич— 

примерный семьянин, де
тей воспитывает трудолю
бивыми, честными. Учатся 
они хорошо.

Не любит рассказывать 
о себе рабочий. «Делаю то, 
что мне полагается», —1 
пожимает он плечами.

Таков он, простой тру
женик, рядовой великой 
армии коммунистов Нико
лай Афанасьевич Русаков.

Н. Г А И Ф У Л И Н , 
мастер термического 
отдела пятого цеха

Новотрубного завода.
ТЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖМ*ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖл'ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЛГЖУ*ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ.

АКТИВИСТЫ 
ИДУТ 

К  ТРУДЯЩИМСЯ

Недавно в горкоме партии собра
лись председатели советов по ком
мунистическому воспитанию и от
ветственные от парткомов за работу 
по месту жительства.

Председатель совета по коммуни
стическому воспитанию в восьмом 
квартале треста Уралтяжтрубстрой 
М. М. Книжин рассказал, что актив 
совета, воспитатели, дворовые клубы 
главное внимание обращают сейчас 
на организацию отдыха и досуга 
подростков. Для них устроили гор
ки, катки, организуют экскурсии.

культпоходы. В некоторых семьях 
актцвисты бывают часто, ведут ин
дивидуальную работу. Этому же во
просу посвятил евф выступление 
председатель совета по коммунисти
ческому воспитанию А. И. Терехин 
сс Старотрубного завода.

Интересная работа с детьми про
водится в дворовых клубах Ново
трубного завода. Создано несколько 
хоккейных команд, с увлечениеч 
ребята занимаются в киностудии. 
С)б этом говорили на совещании 
Н. Ф. Щербаков и Л. К. Ерашова.

Секретарь горкома партии Н. С, 
Савельев и инструктор П. И ..Зл о- 
казов проанализировали работу со
ветов по коммунистическому вос
питанию по месту жительства, об
ратили внимание активистов на уси
ление индивидуальной воспитатель
ной работы в неблагополучных се
мьях, На организацию агитквартир, 
в которых можно было бы прово
дить беседы на общественно-полити
ческие и другие темы.

А . ТИ М О Ш И Н .
ЖЖ*ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖе'ЖЖЛ>ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ*ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ**Ж/ГЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ**ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ*ЖЖЖЖЖЖЖГЖЖ*Ж*ЖЖЛЖЖП
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Мой труд нуженОсобое внимание сфере бытового обслуживания уделяется в нашей стра
не в текущей пятилетке. Все должно быть направлено на то, чтобы пред
приятия быта стали предприятиями высокой культуры обслуживания тру
дящ ихся —  вот задача, поставленная партией.

Сегодня мы рассказываем о том, как грудится молодежь на предприятиях 
общественного питания города, об их запросах, желании нести радость 
людям.

ИНЖ ЕНЕР ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ
Мой п уть  к профессии ярко. А как хотелось ско- биологию , гигиену и сани- 

повара начался, как у  боль- рей узнать все секреты  этой тарию, аналитическую  хи- 
шой реки —  с ручейка, работы ! Я  и не думала мию и черчение.
Н еумехой приш ла я  в раньш е, что для этого ну- И не думайте, сегодняга- 
трест столовы х, понятия не жно очень много знать и ние ш кольники, что стать 
имела о будущ ей  специаль- уметь. Когда усвоила азы, настоящим поваром легко, 
ности. Но работать хотелось то поняла, учиться надо, надо учиться  и много знать, 
только в столовой. Ясное П оступила в техникум  со- Хороший повар —  это ин- 
дело, на кухню  меня снача- ветской торговли, а нынче женер общественного пита
ла не пустили . Первое вре- побывала на первой сессии, ния. Вот я и хочу стать 
мя в цехе полуфабрикатов Многие и не представляют, им. 
трудилась, потом на разда- по каким предметам я дер- А. МИСОЧЕННО,
че. До повара бы ло еще да- ж ала экзамен. Сдала микро- повар III разряда.

—  Молодцы! У  вас в с е  о ч е н ь  в к у с н о .
—  Пообедал с аппетитом. Спасибо!
Услышишь такую благодарность и всю усталость

как рукой снимет. Работать хочется еще лучше.
Когда-то я выбирала, куда пойти: в техникум со

ветской торговли или в радиотехникум. По матема
тике у  меня пятерки были, вот и хотела в радио
технический. Но одна мысль не давала мне покоя: 
«Ч т о  ты делаешь? Кулинарное же искусство тебе 
больш е по душ е». И вот, позади экзамены, и я —ч 
пов'ар пятого разряда.

Год с небольшим назад стала работать в «У р а л е » .  
Потом назначили заведующей: столовой №  68. В 
двадцать лет быть заведующей трудно. Но коллек
тив, в который я пришла, помог мне быстро освоить
ся. Я понята сразу, что здесь все работают по же
ланию и дорожат честью столовой. К нам ходят 
обедать рабочие Востокметаллургмонтажа, Ж БИ иКа, 
строители. На Ж БИиКе есть своя столовая, но мы 
рады, что целые группы рабочих этого завода идут 
к нам. Видимо, им нравятся наши сочные котлеты, 
вкусный борщ, ароматный чай.

Мне —  двадцать два года. Я счастлива, потому 
что мой труд нужен людям.

В. С АЗО Н О В А , 
комсомолка, заведующая столовой №  68.

2 стр.

Л А К О Л О  месяца назад в 
Кремлевском Дворце 

съездов, на Всесоюзном 
слете молодых работников 
сферы бытового обслужи
вания во всех докладах и 
выступлениях красной ни
тью прошла мысль: взять 
эту отрасль народного хо
зяйства под комсомольский 
контроль, добиться, чтобы 
комсомол стал душой сфе
ры обслуживания. Прошло 
уже около месяца с тех 
пор. Но в Первоуральском 
тресте столовых, например, 
даже не было еще собра
ния, на котором молодые 
работники общественного 
питания обсудили бы ма
териалы слета и задачи 
свои, вытекающие из боль
шого разговора в Крем
левском Дворце съездов.

Можно подумать, что 
118 комсомольцам треста 
не о чем поговорить, что 
организация общественного 
питания в городе не име
ет недостатков. Однако ни
кто так не думает, кроме, 
пожалуй, самих комсо
мольцев.

Одно из самых больных 
мест в работе предприятий 
общественного питания —  
текучесть и недостаток ка
дров. Не будем аналйзиоо- 
вать всех причин этого. 
Посмотрим лишь, как ко
митет ВЛКСМ, вся первич
ная организация заботятся, 
чтобы закрепить работниц 
в столовых, привлекать мо
лодежь. .

Производственным сек
тором комитета рукозолит 
Люба Ковалева. Что она 
организует, чем занимает-

Не пасовать, а действовать!
ся? По существу двумя 
вопросами —  контролем 
качества приготовляемой 
пиши и санитарным состоя
нием столовых, кафе. Слов 
нет, вопросы эти чрезвы
чайно важны. Но ведь ими 
ж е, и ничем другим зани
маются «прожектористы* 
треста, руководимые Аллой 
Хлызовой. Зачем же такой 
дубляж?

Поле деятельности про
изводственного сектора ко
митета неограниченное. 
Взять тот же вопрос кад
ров. Люба Ковалева и ак
тивисты сектора должны 
бы интересоваться в пер
вую очередь организацией 
труда молодых работников 
столовых, тем, насколько 
рационально, по назначе
нию используются они. 
Знать настроение молоде
жи, желания, стремления, 
помогать в осуществлении 
планов. И когда девушки 
почувствуют заботу о се
бе, внимание, тогда они 
не будут уходить из сто
ловых на другие предприя
тия, где больше проявляет
ся заботы о молодых.

Вот две цифры: 118 и 5. 
Первая —  число комсо
мольцев в тресте, в тор ая - 
число ударников коммуни
стического труда. По-види- 
мому, даже комментиро
вать эти цифры не надо 
Секретарь комитета комсо
мола Светлана Филатова 
чистосердечно призналась, 
что соревнованием за ком

мунистический труд коми
тет не занимается. И даже 
когда чем-то загорятся 
комсомольцы, то комитет 
оказывается настолько па-- 
сивным, что огонек гаснет. 
Вот несколько фактов.

По инициативе комсо
мольцев был объявлен кон
курс на лучшую столовую. 
Нечего и говорить, на
сколько важным было до
вести дело до конца. Но 
прошло некоторое время и 
комсомольцы охладели к 
своему почину. Профсоюз
ная организация довела 
дело до конца и подвела 
итоги.

На одном из собраний 
комсомольцы решили ор
ганизовать соревнование з* 
высокую культуру обслу
живания. Уже наметились 
какие-то мероприятия и 
ничто не мешало им осу
ществиться, а решение ос
талось на бумаге. Или еше. 
Создали в городе комсо
мольско-молодежную сто

ловую. Могла бы она пре
вратиться в молодежное 
кафе, если бы комсомоль
цы треста взялись за это 
дело. А  комсомольцы, стол
кнувшись с первыми труд
ностями, опустили руки. И 
комсомольско- молодежная 
столовая бесславно прекра
тила свое существование.

Все это и является од
ной из причин невнима
ния к интересам молоде
жи. Было ли когда-нибудь 
такое, чтобы комсомольцы, 
молодые работники треста 
пришли весной, перед 
окончанием учебного года, 
в школы, устроили там 
выставку, показали юно
шам и девушкам свое вы
сокое мастерство, погово
рили с ними по душам и 
позвали работать в сферу 
общественного питания? 
Не было. К  сожалению. Но 
разве трудно комитету 
ВЛКСМ это организовать, 
если он считает себя не 
сторонним наблюдателем.

iа хозяином на производ
стве?

Почему, скажем, забота 
о повышении квалифика
ции молодых кулинаров 
является уделом лишь за
ведующих производством 
столовых? А  где слово ко
митета ВЛКСМ?

Непочатый край дел у 
комсомольцев треста сто
ловых. И нельзя сказать, 
что комитет безынициати
вен. Но начав какое-то де
ло, надо доводить его до 
конца. И не суживать рам
ки своей деятельности, а 
всемерно расширять их. На 
это и ориентировал моло
дых работников сферы бы
тового обслуживания Все
союзный слет, прошедший 
недавно в Москве.

Сфере добрых дел —  эн
тузиазм молодых! С таким 
обращением выступили 
участники слета к моло
дым работникам предприя
тий быта.

О. Ш У П Л Е Ц О В А .

В ПАРТКОМЕ ТРЕСТА УТТС
В парткоме треста 

Уралтяжтрубстрой про
шло совещание членов 
иделогической комис
сии, избранных на по
следнем отчетно-выбор
ном собрании. Они по
знакомились с планом 
работы, обсудили меро

приятия парткома по 
организации партийной 
учебы, лекционной про
паганды, политической 
агитации, работы с 
рабкорами, активом 
многотиражной и стен
ных газет,

*  *  *

Каковы задачи по
литинформаторов, в чем 
отличие их работы о г 
деятельности агитато
ров, какова методика 
проведения информа
ций? Эти и другие во
просы были предметом 
обсуждения на семина
ре в парткоме треста 
Уралтяж тр у б с т р о й .



Год перелома
ЦЕХ крупнопанельное 

го домостроения 
на заводе Ж БИиК впер
вые за многие годы вы
полнил годовое задание, 
притом досрочно —  14 
декабря. Объясняя ус
пех, многие на пред
приятии называют в 
первую очередь имена 
начальника цеха Ю. М. 
Бобылева, механика 
Н. В. Шерстобитова, тех
нолога М. И. Антонова.

Руководителем цеха 
Ю. М. Бобылева назна
чили полтора года на
зад. Наследство доста
лось не из завидных. 
Люди забыли радость, 
которая приходит при 
выполнении плана и 
сплачивает их на до
стижение дальнейших 
успехов. Часто после 
получки можно было 
встретить добрый деся
ток «навеселе». С одни
ми пришлось сразу же 
расстаться, других та
кие крутые меры отрез
вили. Непростое это де
ло —  сплотить коллек
тив. Много пришлось 
поработать вместе с об
щественными организа
циями, пока пришел 
первый успех —  выпол

нили месячный план.
Но это оказалось 

лишь проблеском, за ко
торым —  новые срывы, 
уже из-за простоя меха
низмов. Ремонтники не 
успевали латать проре
хи. Сломалась, к приме
ру, какая-то деталь в 
сушильном барабане. 
Снять бы узел и поста
вить другой, так нет его 
в запасе готового. Раз
бирали и ремонтирова
ли на месте. На этом 
терялись смены. Только 
пустили барабан, встала 
опять шаровая мельни
ца...

Юрий Михайлович по
нимал, что без узлового 
ремонта далеко не уе
дешь. Понимал это и 
механик Н. В. Шерсто
битов, да руки у слеса
рей не доходили до под
готовки запасных узлов.

—  А если нам заин
тересовать их в. этом, 
Николай Васильевич?— и 
Бобылев поделился сво
ими мыслями.

Механику идея понра
вилась. Дело в том, <ро 
по положению ремонт
ники получают премии 
в размере пятнадцати 
процентов от суммы

заработка при вы
полнении лишь цехово
го плана и дополнитель
но пять процентов за 
отсутствие простоев. А  
коли план не выполнял
ся годами, люди, есте
ственно, забыли, что 
такое премия, расхоло- 
дились.

Предложение началь
ника цеха сводилось к 
следующему: если в те
чение месяца не ' будет 
простоя механизмов по 
вине ремонтников, они 
должны получать 20 
процентов премии, неза
висимо от выполнения 
плана цехом.

Администрация заво
да согласилась с пред
ложением. Новую си
стему премирования ре
монтников ввели на три 

. месяца. И этого време
ни оказалось достаточ
но, чтобы выправить по
ложение. Понимая, что 
вознаграждение зависит 
только от собственной 
расторопности, слесари 
начали не только быст
рее ремонтировать аг
регаты, но нашли вре
мя готовить параллель
но и запасные узлы. 
Вскоре они перешли

полностью на узловой 
метод ремонта.

Цех начал выполнять 
задания. Конечно, это
му помогли и другие 
технические мероприя
тия. Сейчас, например, 
с улыбкой вспоминают, 
что когда-то изделия 
пропаривались в каме
ре 48 часов. С улыбкой 
потому, что сегодня про
должительность этого 
процесса всего девять 
часов.

В пролете склада сто
лярных изделий рабо
чий при помощи кран- 
балки транспортирует к 
наружным стеновым па
нелям оконные блоки.

—• Недавно их вруч
ную разносили, —  пояс
няет Юрий Михайлович. 
—  Когда наладили ос
новные дела, начали на
ступление на ручной 
труд. Здесь установили 
кран-балку, на отделке 
механизировали приго
товление раствора, в ар
матурной мастерской 
смонтировали вращаю
щийся стенд для сварки 
каркасов.

Каждое мероприятие, 
облегчая труд, сказыва
лось и на общей' произ
водительности. Чтобы 
приготовить на отделке 
вручную три кубометра 
раствора, двое рабочих 
тратили на это смену.

ВРЕМЯ ДВИГАТЬСЯ ВПЕРЕД
Каждая эффективно использованная минута рабочего времени —  это не только 

Дополнительно произведенные ценности, но и четкий ритм коллектива. А  для пред
приятий, перешедших на новую систему хозяйствования, это еще рост фонда по
ощрения, рост благосостояния рабочих.” Однако не везде пока дорожат трудовой 
минутой. Сошлемся на факты.

Рейд печати 
«ЧТО СТОИТ 

МИНУТА»

«БРИЛЛИАНТОВЫЕ» 
РЕЗЦЫ

М  Е Х А Н И Ч Е С К И И  уча- 
■L v сток —  один из ос
новных на Вилимбаевском 
ремонтно-механическом за
воде. От него в первую 
очередь зависит работа 
сборочных бригад, то есть, 
в конечном итоге, количе
ство отремонтированных 
тракторов, двигателей, 
грейдеров. Таким обра
зом, каждая потерянная 
станочниками минута обо
рачивается недоданными 
деталями, отражается на 
выполнении плана всем 
коллективом. Между тем, 
теряют здесь не минуты, 
а часы. И больше всего 
растрачивают время из-за 
инструмента.

Почему? Взять, к при
меру, резцы.

На заводе их делают 
сами. После напайки побе
дитовой пластины остает
ся длинный конец держав
ки. И токарь, прежде чем 
придать резцу нужный 
угол, вынужден стачивать 
этот конец на наждаке. 
Вот почему на заправку 
требуется не менее пят
надцати минут. Причем, в 
смену он заправляет ре
зец раза четыре. Значит, 
ежедневно на заточку те
ряется около часа. На 
участке тридцать станоч
ников. Каждый по 'часу—  
уже... тридцать часов.

Давайте посчитаем, во 
что это обходится? В ны
нешнем году —  261 рабо
чий день. По тридцать ча
сов в день —  годовые по
тери 7830 часов. Если да
же взять тарифную часо
вую ставку рабочего само
го низкого второго разря
да —  тридцать четыре с 
половиной копейки, все 
равно за год набирается 
солидная сумма —  2700 
рублей. Столько теряет 
предприятие лишь на за
работной плате. Ведь ста
ночники ее получают ак
куратно, а сами в это вэе- 
мя лишь затачивают рез
цы. А  если учесть, что за 
час токарь производит ва
ловой продукции на три 
рубля тридцать девять ко
пеек, то можно дополни
тельно дать ее еще на 
двадцать шесть с полови

ной тысяч рублей. Вот в 
какую «копеечку» обходит
ся предприятию только 
заточка резцов.

Выход, на наш взгляд, 
есть: следует поставить
специального заточника- 
инструменталыцика и по
ручить ; ему подготовку 
резцов. Если даже уста
новить ему оклад сто руб
лей, то все равно эконо
мия заработной платы в 
год составит полторы ты
сячи рублей. Не говоря 
уже о простоях оборудо
вания.

ПО УХАБАМ
СНАБЖЕНИЯ

Н  А  М О Н ТА Ж Н О М  уча
стке большая группа 

людей собралась возле 
столика со скамейками. 
Неторопливо покуривали, 
перебрасывались словами. 
И не спешили приступать 
к работе.

—  Что-то великоват у 
вас перекур, товарищи!

— А  торопиться нам 
некуда. — ответил пожи
лой рабочий, притушив 
окурок. —  Все равно за
кончить сборку грейдера 
нельзя. Деталей-то нет!

И неожиданно загово
рил быстро и горячо. Чув
ствовалось, о наболевшем.

—  Не работа, а нерво
трепка сплошная. У  нас 
всегда так получается в 
начале месяца то одного 
нет, то другого. Задание 
не выполняем. А  к концу 
вдруг все откуда-то появ
ляется. И начинается го
рячка, штурмовщина. Ког
да снабженцы дадут нам 
возможность трудиться 
ритмично?

Его дружно поддержа
ли. Говорили о том, что 
в первую половину месяца, 
нагрузка неполная, много 
времени у х о д и т  впустую. 
Вот и сейчас; десять дней 
прошло, по плану трактор 
уже должны сдать. А  он 
все еще в цехе стоит. При 
чина одна- нет деталей.

В еще более тяжелом 
положении оказалась по 
вине снабженцев бригада 
по ремонту тележек А . Т. 
Голухина.

—  Уже в теченир трех 
месяцев держа! нас на

голодном пайке, —  рас
сказывает Александр Ти
мофеевич. —  Не дают, к 
примеру, осей направляю
щего колеса, кронштейнов 
верхнего ролика. Прихо
дится ремонтировать и ис
пользовать старые. А  это 
не всегда возможно, да и 
времени уходит очень мно
го. Скажем, ось редко ка
кую удается поправить 
под прессом. Они ломают
ся. Пока сбегаешь с ней 
раз пять в кузницу, чуть 
не полсмены пройдет.

В итоге и получилось, 
что за десять дней января 
бригада могла бы отре
монтировать и собрать 
10 — 12 тележек, а подго
товила их лишь... пять. 
То есть, семь человек за 
первую декаду потеря пи 
фактически половину сво
его рабочего времени. Це
лых пять дней! Коммента
рии здесь, как говорится, 
излишни.

Для полноты картины 
можно привести еще та
кой факт. Станочники не 
обеспечены фрезами, из- 
за чего дело доходит до 
казусов Они вынуждены 
ломать голову, приспосаб
ливать другой инстру
мент. Фрезеровщик П. Ф. 
Южаков показал нам ва
лик. Сегментный паз на 
нем фрезой можно вы
брать за полторы-две ми
нуты. Но фрез нет, он вы
нужден делать паз рез
цом и тратит минут двад
цать. Десять таких дета
лей он мог бы профрезе- 
ровать за это время! Раз
ве не расточительство? И 
качество, ясно, страдает.

Дорого обходятся кол
лективу эти снабженче
ские ухабы. А  почему бы 
не поставить заработок 
снабженцев в зависимость 
от работы всего предприя
тия, от своевременного 
обеспечения участков не
обходимыми материалами 
и инструментом? Ведь пе
ревели же на заводе «И с 
кра» отдел снабжения на 
хозрасчет. И отдача не
плохая.

А Я ВСЕ ГЛЯЖУ...
1/1 Е Щ Е  О Д Н А  набо- 

левшая проблема 
требует оперативного раз
решения. Очень много вы

сказывают на участках на
реканий на работу внутри
заводского транспорта. Не
мало часов теряют брига
ды из-за этого. Вот, ска
жем, вибронаплавка.
Очень важный ответствен
ный участок. Здесь произ
водится реставрация мно
гих деталей, в особенности 
ходовой части. Предприя
тию она дает солидную от
дачу. И вот вибронаплав- 
щик Л . Н. Зубов расска
зал, что нередко ему при
ходится делать продолжи
тельные вынужденные пе
рекуры лишь потому, что 
вовремя не доставляют де
тали. Увезут их в кузни
цу, и лежат они там. А  
автокара не найдешь, или 
сломается он и стоит не
сколько часов.

Автокар мы отыскали 
на монтажном участке. 
Здесь он стоял уже около 
двух часов.

—  Да еще часика два- 
три придется проторчать, 
—  ответил на наш вопрос 
шофер. —  Засорился бен
зопровод, горючее не по
ступает. Да и вообще эту 
развалину давно списать 
пора. Час работает, два 
стоит.

—  Причина? А  этой ма 
шине уже лет тридцать 
Все износилось. На ре 
монт ее не ставят, ника 
кой профилактики не де
лается. Работу требуют, а 
помощи, внимания нам — 
никакого...

Действительно, внима
ния внутризаводскому 
транспорту уделяют руко
водители предприятия ма
ло. А  потери времени из- 
за плохой его работы зна
чительные. Выход здесь 
один: заменить устарев
шие, износившиеся маши
ны работоспособными. Или 
лучше следить за ними, 
почаще проводить профи
лактический ремонт. Кста
ти, главный инженер В. П. 
Скоробогатов сказал, что 
намечено в ближайшее 
время добавить для меж
цехового обслуживания 
еше одну машину. Что ж, 
решение верное. Нужно 
только побыстрее осущест
вить его. А  отдача обяза
тельно будет.

Рейдовая бригада: 
Н. К А Т К О В  —  инже
нер по труду, В. ВИ- 
С ТО РО Б С К И И  —  ма
стер механического 
участка, А . В Е РЕ 
Щ А Г И Н  —  сотруд
ник газеты «П од  зна
менем Ленина»,

ПЯТИЛЕТКЕ — ВЫСШУЮ  
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ 

ТРУДА

Сейчас такое количеств 
во раствора благодаря 
механизации готовит 
одни человек за три 
часа.

В юбилейном году 
производительность тру
да по цеху составила 
108,2 процента к плано
вой. Выпущено продук
ции дополнительно к за
данию на 112 тыс руб., 
что намного перекрыва
ет задолженность цеха в 
предыдущем году. Поч
ти в два раза снижен 
брак. А  это очень важ
но, ведь нынче коллек
тив завода начинает 
трудиться в условиях 
хозяйственной реформы.

Каждый шаг в цехе 
теперь сверяют со вре
менем: как он скажется

на экономичности рабо
ты коллектива. В янва
ре успешно испытали я  
сдали в эксплуатацию 
агрегаты механизиро
ванной подготовки щеб
ня. По своей инициа
тиве и собственными си
пами строят цементный 
склад, с пуском которо
го в первом квартале ис
чезнет тяжелая и вред
ная работа по ручной 
разгрузке цемента из 
вагонов. Планируют за
мену автоклавов на бо
лее объемные.

Планов много. Все 
они направлены к тому, 
чтобы взять новые рубе
жи, досрочно выполнить 
пятилетку.

А . Я М Щ И К О В .

Герои трудовой педели

— Сейчас проверим обмотку, — говорит мастер
Н. В. Брезгина (на снимне слева).

Она внимательно осматривает, потом кивает 
Нине Георгиевне Томиловских:

— Отличное качество!
Обе они выросли в коллективе одиннадцатого 

цеха Новоуткинского завода «Искра*». Нина Ва
сильевна трудилась, например, подсобной работ
ницей, а Нина Георгиевна пришла из ремеслен
ного училища. Начинала слесарем, затем приоб
рела специальность намотчицы.

Сейчас в цехе с каждым днем разгорается со
ревнование за достойную встречу 100-летия со 
дня рождения В. И. Ленина. Н. Г. Томиловских  
не отстает от передовиков: и нормы перевыпол
няет, и качество продукции у ней отменное.

Фото Д. КИРЕЕВА.

О ТВ ЕЧАЮТ

Рабочие цеха №  1 Но
вотрубного завода тт. 
Еловских, Любимов и дру
гие написали нам о недо
статках в организации ав
тобусного движения. Ко
нечно, сейчас оно в пол
ной мере не удовлетворя
ет горожан. Что же ожи
дается в будущем?

Отвечает начальник от
дела эксплуатации город
ского автохозяйства тов. 
Чувашов: « В  ближайшее 
время рассматривается во
прос об открытии автобус
ного маршрута от киноте
атра «В о сх о д » с оста
новками у  горисполкома, 
рынка, площади Ново
трубного завода и вокза
ла.

»  *  •
На письмо рабочего тео- 

моотдела цеха № 1 Ново
трубного завода В. М. Сте
панова о нетактичном по
ведении врачей медсанча
сти хромпикового завода от
вечает заведующий гор- 
здравотделом Е. Е. Рязан
цев:

*3а неправильное отно
шение к больной 3. М. Ди- 
тятковой врач-терапевт
А . Г. Катаева строго пре
дупреждена. По состоянию 
здоровом больная нуждает

ся в наблюдении врача-нч 
вропатолога по месту жив 
тельства*.

*  * я
Жительница Билимбал 

Е. Г. Артемова прислала в 
редакцию тревожное пись
мо: продавец магазина
М° 17 Е. И. Изгагина не» 
аккуратна, груба с покупа
телями.

Как сообщает председа
тель поселкового потреби
тельского общества тов. 
Тарханов, Е. И. Изгагиня 
строго предупредили.

ж * *
«ХО ЗЯЙ КА ТАМ СКУКА* 

Так называлась коррес
понденция об общежитии  
по ул. Орджоникидзе, опуб
ликованная в декабре про
шлого года в газете № 249. 
За это время быт жильцов 
изменился. Вот что напи
сал в ответе на запрос ре
дакции директор швейной 
фабрики А. Янов:

«Корреспонденция обсуж
далась на откры том  заседа
нии партбюро. От председа
теля фабричного комитета  
Т. М. Колобовой и секрета
ря комитета комсомола 
К. М. Мячиной потребовали 
улучш ить воспитательную  
работу с молодежью в об
щежитии.

Сейчас здание отремонти
ровано, исправлено радио, 
выписаны газеты и ж урна
лы. В первом квартале бу
дет приобретен телевизор».
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«СЛУЖУ СОВЕТСКОМУ СОЮЗУ!» судьбы

( С е н т я б р ь  1944 года.
Наши войска осво

бождали Прибалтику. Враг 
сопротивлялся ожесточен
но. Он цеплялся за каж
дый клочок зейли. В од
ном из таких кровопро
литных сражений коман
дир батальона Чарушни- 
ков получил приказ занять 
высоту, на обратном скло
не которой проходила шос
сейная дорога — важней
шая коммуникация гитле
ровцев, укрепившихся в 
Риге.

Вспыхнул жаркий бой. 
Высота несколько раз пе
реходила из рук в руки. 
Наконец, значительно по
редевший батальон все-та
ки захватил ее, сбросил 
фашистов, не задержива
ясь, перерезал дорогу.

Стали окапываться. Но пе
редышка была недолгой. 
Противник, разъяренный 
неудачей, открыл ураган
ный артиллерийский
огонь. Высота покрылась 
черными грибами разры
вов.

Один из снарядов разор
вался рядом с воронкой, 
где находился комбат. Ча- 
рушников увидел яркую 
вспышку огня, почувство
вал упругий удар горяче
го воздуха. И в ту же се
кунду потерял сознание от 
резкой, невыносимой боли. 
Еще гремели последние 
взрывы, когда ординарец 
метнулся к воронке коман
дира. Тот лежал, не двига
ясь, окровавленный. А  не
подалеку лежал его пра-, 
вый сапог.

— Почему сапог в сторо
не? — машинально поду
мал солдат.

Сам оглушенный, он 
поднял его, растерянно 
удивился его странной тя
жести, бережно оттер зем
лю со стертого каблука.

Потом понял, положил са
пог рядом с комбатом, 
ткнулся лицом в горячую, 
пахнущую порохом землю 
и заплакал...

Это было четвертое ра
нение Ивана Спиридонови
ча Чарушникова. Потом — 
полка санитарного поезда. 
Один из госпиталей Уфы. 
Долгие дни и ночи. И ду
мы, думы, думы... Да, по- 
разному возвращались с 
войны.

О многом вспоминал то
гда комбат, перебирая про
шлое. Видел он себя то 
шустрым .16-летним пар
нишкой, учеником теле
графиста на станции Фа- 
ленки, то солдатом Совет
ской Армии в 1935— 38 
годах, после демобилиза
ции —  техником электро
связи. Снова война с бело
финнами, на которую ушел 
добровольцем. Короткая 
передышка. И опять вой
на, на этот раз долгая, тя
желая.

На фронт Иван Спиридо

нович ушел 7 июля 1941 
года. И каждый год при
носил свои вечные' отме
тины — ранения. В начале 
1943 года старший лейте
нант Чарущников получил 
направление в 8-ую гвар
дейскую дивизию Панфи
лова. И сразу успел отли
читься. На одном из офи
церских совещаний коман
дующий армии генерал- 
полковник Еременко на
градил командира пулемет
ной роты Чарушникова ча
сами. После предпоследне- . 
го ранения, под Старой 
Руссой, Иван Спиридоно
вич вернулся в часть толь- 
ко после полутора меся
цев лечения. Тогда-то он и 
был назначен командиром 
первого легендарного ба
тальона панфиловцев. С 
ним дошел до Прибалти
ки. От него и увез его са
нитарный поезд в сентяб
ре...

—  Как теперь жить? С 
чего начинать? — не раз 
думал Чарушников в гос
питале.

Но шло время. Налива
лось прежней силой тело, 
в сознании крепло одно:

—  Распускаться нельзя. 
Нужно продолжать жить. 
Не только для себя, для 
людей, для страны.

30 апреля 1945 года на 
станции Фаленки вышел 
из вагона и медленно сту
пил на платформу высо
кий, статный и плечистый 
гвардии капитан. Вытер 
потное лицо, окинул взгля
дом с детства знакомые 
места, тихо сказал: «Вот
и приехал!». Потом, опира
ясь на костыль, чувствуя 
непослушный еще протез, 
пошел к родному дому. А  
восемь дней спустя весь 
мир облетела радостная 
весть — фашистская Гер
мания капитулировала.

15 лет живет в Вилимбае 
ветеран двух войн, воин 
прославленной дивизии 
Иван Спиридонович Ча
рушников. И по-прежнему 
он в строю трудового фро
нта. Последние 8 лет рабо
тал, например, мастером

ЖКО Билимбаевского уча
стка Старотрубного завода. 
Его ратные подвиги отме
чены многими орденами и 
медалями, среди них выс
шая офицерская награда— 
орден Александра Нев
ского.

В марте прошлого года 
трудящиеся Билимбая из
брали Ивана Спиридонови
ча депутатом в поселковь£./ 
Совет. Сейчас Чарушников 
— заместитель председате
ля Совета. Работает по- 
прежнему с душой, выпол
няя наказы избирателей. 
Впрочем, ничего особенно
го здесь нет. Если бы спро
сить его о. смысле и цели 
жизни, то я уверен, что ве
теран войны и труда отвс 
тил бы на этот вопрос про
сто:

—  Служу Советскому Со
юзу!

М. К АМ Е Н С К И Х , 
член нештатного 

отдела военно-патри
отической пропаганды 

редакции газеты «П од  
знаменем Ленина».

ЗА ЧАШКОЙ ЧАЯ
Н Е Д А В Н О  в гости к работникам Первоураль-
1 1 ской типографии пришли школьники — дети 

полиграфистов, чтобы познакомиться с профессиями 
своих родителей, встретиться с ударниками комму
нистического труда.

К встрече готовились все: местный комитет проф
союза, коммунисты и комсомольцы. Комсомольцы 
оформили доску успеваемости учащихся. И сейчас 
каждый в типографии видит, каковы успехи детей 
в школе.

Хорошая встреча ждала маленьких гостей. На 
столах —  чай, сладости. Началась оживленная бе
седа. О своей работе рассказали линотипист Р. П. 
Силантьева, наладчик линотипов, старейший поли
графист А . X. Багров, наборщики А . А. Ганькина л

В. К. Корняк, печатник Р. П. Корякова, переплет
чик Е. А. Мишукова, наладчик печатных машин 
Г. П. Пономарев, экономист Л. Г. Астраханцева.

Внимательно слушали ребята рассказы об инте
ресных профессиях. Четверо школьников изъявили 
желание после школы прийти работать в ' типогра
фию.

Лучшим ученикам были вручены подарки.
Рабочие и дети поздравили с днем рождения ста

рейшего работника типографии корректора Н. П. 
Новоселову и вручили ей подарок.

Т. ТЕ П Л О У Х О В А .

На снимке: сладкий чай, интересные рассказы и 
хорошие подарки приготовили мамы и папы. Таня 
Набокова, Таня Татаринова, Сережа Белых и Толя 
Скорынин рассматривают книжки-подарки.

Фото Д. К И РЕ Е В А .

ПО синим
ВОАНАМ
ОКЕАНОВ

31 декабря испол
нился ровно год, как

теплоход «П ерво
уральск» отправился в 
свой первый рейс.

Бывая в разных пор
тах мира, моряки суд
на с честью представ
ляют нашу державу 
Дружный экипаж до
бился за это время ус

пехов. При плане
64000 тонн грузов пе
ревезено 72 ООО тонн.

В команде есть свои 
общественники, ред
коллегия стенной газе
ты, в которой освеща
ется и жизнь нашего 
города.

В письме экипаж за
веряет первоуральцев, 
что он и в новом году 
будет в числе передо
вых судов своего паро
ходства.

Н. КО РКИ Н , 
рабкор.

^  большой концерт самодея- С творческим отчетом
тельных артистов Дворца культуры 
Новотрубного завода. Коллективы 
художественной самодеятельности 
отчитываются перед зрителями, 
'Подготовив новую большую про
грамму.

В первом отделении концерта

как «Д ве М ария» Ш уберта, «Ц ы 
ганские напевы» Сарасате в ис
полнении ансамоля скрипачей,, атра поэзии.

выми работами выступят в концер
те артисты народного театра и те-

«Уральская плясовая» в обработке 
руководителя квинтета народных 
инструментов В. Межгородского,

зрители встретятся с лауреатами новые танцы в постановке В. Бо-
областного смотра художественной 
самодеятельности —  ансамблем 
скрипачей, квинтетом народных ин
струментов, танцевальным коллек
тивом. Программа их сложна и 
■разнообразна. Такие произведения,

родина, говорят о возросшем ма
стерстве самодеятельных артистов 
Зрители встретятся и с .интерес
ным коллективом — ансамблем ви
олончелистов, с солистами 
Ю. Кругловым. Г. Маминой. С но-

Второе отделение отдано эстра
де. Здесь вас ждут встречи с шут
кой, эстрадными песнями, танца
ми, музыкой. И дебют двух новых 
коллективов: вокально-эстраднот о
ансамбля и эстрадного оркестра 
девушек.

Б. ЛЕВИН.
художественный руководитель 
ДК  НТЗ.
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Победы юных После работы -
Команда легкоатлетов 

детской спортивной школы 
выезжала в г. Березовский

из дворового клуба «Чай
ка» в тридцать шестом 

v квартале.
ИЗ СТаДИОН Особенно любят они

Об инициативе инженер- спорт. При клубе три хок-

Поедннкн
на ринге

на товарищескую встречу, но-технических работников кейных команды. Старшие Три дня в Свердловске 
Программа соревнований хромпикового завода, изъ- школьники заняли первое проводилось лично-коман- 
была обширной. явивших желание прово- место среди дворовых Дн°е  первенство области

Юные первоуральцы вы- дить между собою спор• команд, а хоккеист Анато- по боксу среди школьни- 
ступили успешно. Люда Тцвные встречи, городская лий Асоцкий будет играть ков. Наша сборная заня- 
Кадочигова установила ли- газета уЖе писала. Летом, в сборной города. Высоких л з  третье место, 
чный рекорд, взяв высоту наПример, проходили фут- результатов добилась и вто- Наиболее результатив-
145 см. Евгений Савченко больные поединки команд, рая команда — «Снежин- ными дыли выступления 
преодолел планку с отмет- составленных из мастеров ка». Десять игроков из это- д  Дикого С Сбоева 
кой 170 см. Александр Ка- Смен, начальников отделов го коллектива будут участ- g  Мяснико’ва —  они за- 
зак пробежал 100 метров и цехов. вовать в областных сорев- няли вторые места в сво
за 12 секунд, Михаил Ус- Недавно инженеры и тех- новациях. Тренирует юных их веСовых категориях
•йогов в острой борьбе вы- ники воСъмого цеха опять хоккеистов А . Перевозчи- Призерами первенства ста- 
играл забег на 600 м. Лю- вышли на поле, на этот ков. А  недавно шайбисты лн д  Фролов и В Вла- 
ба Машковцева дальше раз на ледяное. В товари- заняли первое место в го- сов 
всех толкнула ядро. Надя щеской игре по хоккею с родских соревнованиях
Святкина была первой в мячом они взяли верх над «Золотая шайба». И еще одна радостная
беге и тройном прыжке, инженерно - техническими Большую помощь клубу весть- Решением респуб-
Володя Овчинников тоже работниками седьмого це- оказывают шефы из деся* ликанской федерации бок-
неплохо толкнул ядро. Из со счетом 5:2. той школы а также ком- Анатолию Розовею при-
24 видов наши ребята вы- g. ВЕРЕТЕН Н И КО В. сомольцы восьмого цеха споено звание кандидата в
играли 16. _ п Новотрубного завода. мастера спорта.

/V. БОЖ ЕЛКО. Растут ̂хоккеисты в  л ы с о в а ,  А . В О ЛЫ Н КИ Н ,
Интересно живут ребята юнкор, тренер команды.

директор детской 
ПКФГИЗЧОЙ ш колы .

Редактор С. И. ЛЕ К АН О В .
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ОБЬЯВЛЕНИЯ!
«В О С Х О Д ». Широкоформатный фильм «Война 

и мир» 2 серия «Наташа Ростова». Начало: 9, 11, 1, 
3, 5, 7, 9 чай. веч.

«К О С М О С ». «Смерть за занавесом». Начало: 11, 
1, 5, 7, 9 час. веч. Для детей «Канатоходцы». Нача
ло: 9, 3 час. дня.

Д В О РЕ Ц  К У Л Ь Т У Р Е ! М Е Т А Л Л У Р ГО В . Спек
такль Свердловского драматического театра «Вален- 
сианская вдова». Начало в 19-30 час .веч.

К Л У Б  ИМ ЕНИ Л Е Н И Н А . «Ж урналист» 2 серии. 
Начало; 1, 8 час. веч.

ДОМ К У Л Ь Т У Р Е ! С ТРО И ТЕ ЛЕ Н . «Полуденный 
паром». Начало: 11, 1, 5, 7, 9 час. веч.

КОЛЛЕКТИВНОМ У С АД У  Л« 17 (пос. Хромпик)

Т Р Е Б У Е ТС Я  С ТО РО Ж

Обращаться: пос. Хромпик, ул. Р. Люксем
бург, 7-12, к Ахманаеву, в любое время.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У АВТОМОТОКЛУБУ ДОСААФ

Т Р Е Б У Ю Т С Я
сл е са р ь , сл есар ь-м о то р и ст , преподаватель по авто
д е л у  и ш оф ер  п ер вого  класей. Обращаться: ул. 
Ватутина, 12.

Выражаем сердечную  благодарность коллективу цеха 
№  15 Новотрубного завода, всем родным и знакомым 
за помощ ь в похоронах нашего родного сына и брата 
Зуева Владимира Петровича.

Родители и родственники.

ПО АДРЕСУ: г. П ервоуральск, 
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